

Compromis-PSOE aprueba un presupuesto irreal y con grandes recortes para el 2024 con el voto en contra del Partido Popular de Altea

En el pleno del 4 de enero se aprobó el presupuesto 2024 para únicamente cumplir con el trámite y supeditado a las múltiples modificaciones de crédito que se realizan durante el año, como las más de 100 realizadas en el 2023, esto denota que son presupuestos ficticios y solamente para cubrir el expediente.

Rocío Gómez, Portavoz Popular manifestaba "Un presupuesto que, en primer lugar, se ha caracterizado por la mala fé en su tramitación al no darnos la información y documentación hasta el último minuto, el viernes 22 de diciembre, como regalo de Nochebuena".

El presupuesto para el 2024 se caracteriza por la subida de los ingresos por impuestos y por tasas en 1.752.769,90€, así como por los recortes en servicios y partidas esenciales. Vemos como baja servicios sociales en temas como mayores, necesidades especiales o bienestar animal en 350 mil €, educación en casi 100 mil euros, incluso el mantenimiento de los colegios que sufre un tijeretazo de casi 24 mil €, juventud de 95 a 47mil euros, empleo de 85 a 27mil euros. Del mismo modo vemos como recortan también turismo, cultura comunicación, igualdad, etc. Es curiosa la doble vara de medir de la izquierda que cuando recorta lo llama apretarse el cinturón y cuando lo hace la derecha son tijeretazos.

Vemos recortes también en partidas que se aumentaron por cuestiones de elecciones el año pasado: subvenciones o pavimentación de calles que al no estar en año de elecciones municipales se ven reducidas, pasando por ejemplo Cruz Roja de 49.500€ a 33.500€. Al igual que publicidad y propaganda que una vez pasadas las elecciones municipales se rebaja la partida de los 100.000€ destinados en 2023., imaginamos que hasta que venga la próxima campaña y Compromis necesite de nuevo sus servicios

La Portavoz Popular, Rocío Gómez, resaltaba " en cuanto a las inversiones vemos que de un total de 3.598.999 que hay previstos, más de 3 millones lo son a través de previsibles préstamos, viendo como se vuelven a repetir inversiones bien porque falta terminar de pagarlas (cúpula del Palau), bien porque las tienen empantanadas como Carrer del Sol o Carrer Alacant o bien porque ni las empezaron como Av. Comunitat Valenciana, mientras que otras quedan congeladas como Pont de Moncau, ignorando los presupuestos participativos, al igual que no aparecen otras prometidas como proyecto de Finca Santa Bárbara, cafetería y gimnasio del polideportivo, etc."

Desde el PP Altea no podemos estar a favor de este presupuesto totalmente restrictivo en cuanto a partidas necesarias y muy benevolente con algunos como otra vez 12.000€ para Antonio Miró.Altea, 04_01_2024